

新年度が始まって約2ヶ月。新しい学年、新しいクラスにも慣れてきました。お友だちとかわり合いながら、元気に活動する姿がたくさんみられています。2年生以上はバスや電車に乗って校外学習にも出かけています。

2年生 まゆドーム

スクールバスを使ってまゆドームへ行きました。友だちと一緒に元気に遊んだり、広い公園で思いっきり体を動かしたりしました。活動の終わりの合図で、みんな集まることができました。



3年生 電車に乗ろう

伊勢崎駅までスクールバスで送ってもらい、駒形駅まで往復電車に乗りました。電車はバスと違って待ち時間があったり急いで乗ったりしなければなりません。みんな時間に合わせて活動することができました。



5年生 桐生が岡動物園

往路は一人一人切符を買って電車に乗りました。動物園ではフラミンゴやペンギン、ライオンに歓声が上がっていました。お弁当もみんな完食！お弁当の後は友だちと仲良く追いかけて遊びました。



授業参観お世話になります。

低学年：6月6日(木) 中学年：7月4日(木) 高学年：6月20日(木)

○各ご家庭、**車は1台**で来校してください。

○今回は日頃の授業の様子を観ていただきます。**写真や動画の撮影はご遠慮ください。**

○裏面掲載の「化学物質過敏症」についても、ご理解・ご協力をお願いいたします。

知っていますか？



香いのエチケット

自分にとって心地よい香りでも、周りの人へ配慮して使いましょう



群馬県消費生活センター
消費者被害防止啓発キャラクター「ジョー」



香料が使われている製品の例

洗剤、柔軟仕上げ剤、芳香剤、消臭剤、除菌・消臭スプレー、ヘアスプレー、香水・フレグランス、シャンプー・リンス、制汗剤など

香りの感じ方には個人差があります

化学物質過敏症やアレルギー体質のため、柔軟仕上げ剤や香水等の香りに敏感に反応し、不快に感じたり、咳や頭痛、めまいなどの体調不良を感じる方もいます。

学校や公共施設、公共交通機関など、人が集まる場所では、洗剤、柔軟仕上げ剤、香水などの香りが過度にならないように配慮しましょう！



群馬県消費生活センター
消費者被害防止啓発キャラクター
「オーコ」

群 馬 県

生活こども部消費生活課、健康福祉部感染症・がん疾病対策課、教育委員会事務局健康体育課